

## Démission du Département de l'association GART

Intervention d'Ibrahima Traoré  
Groupe Val-de-Marne en commun – PCF et citoyen·nes

Monsieur le Président, Chers collègues,

Je souhaite intervenir sur les rapports n°16, par lequel **le Département du Val-de-Marne annonce sa démission de l'association GART** (Groupement des Autorités Responsables de Transport).

**Ce retrait du Département est incompréhensible, au moment où l'Île-de-France est en pleine transformation de ses transports**, avec de nouvelles lignes, de nouveaux enjeux.

**C'est un mauvais signal envoyé à l'ensemble des acteurs des transports**, un signal que le Département ne s'inscrit pas dans cette transformation des réseaux de transports, n'entend pas peser dessus et défendre ses intérêts.

Le Département participe pourtant pleinement à Île-de-France Mobilités, et a tout à fait intérêt à se faire entendre sur ces questions.

C'est pourquoi si cette délibération n'est pas retirée, nous voterons contre.

Je vous remercie.

*Seul le prononcé fait foi*